

懇親会での会長挨拶（第一師団長出席）

本日は、茨城県自衛隊家族会の懇親会にご出席いただき、誠にありがとうございます。

総会及び防衛講話から引続きご参加頂いている方は既にご承知の通り、総会は、無事、盛会裏に終了致しましたことをここに報告申し上げます。

さて、本日の懇親会にはご来賓として第一師団長 陸将 鳥海 誠二（とりうみ せいじ）様並びに 第一施設団長 陸将補 弥頭 親善（やとう ちかよし）様はじめ茨城県下各部隊から関係高級幹部の方々にご臨席たまわり、深く感謝を申し上げます。

これは、鳥海師団長様他皆様が自衛隊家族会を重要視され、期待されている証であると重く感じております。

茨城県家族会はこの期待に応えるため、自衛隊との親密な関係を維持しつつ県下の会員の総力をあげて自衛隊の人材の確保、人材育成及び任務に

邁進できる環境の構築に寄与すべく努めて参りますので宜しくお願い申し上げます。

また、総会でも述べましたが、会員の皆さまには、私たち家族会の信条「根本理念」は「隊員の最も身近な存在であることに誇りを持ち、力を合わせて自衛隊を支えます。」という思いにあることを常に意識して共に活動して頂きたいと思えます。

それでは、皆様、本日は、ごゆっくりお食事とお酒を楽しみつつご歓談頂ければ幸いです。

ありがとうございます。

茨城県自衛隊家族会

会長 正代 初代